

Pierre Creuzet : « Les centres-villes ont un avenir »

Interview Le directeur-fondateur de l'association Centre-ville en mouvement organisait, hier, les rencontres régionales du commerce au palais des congrès sur le thème des nouveaux concepts

L'association Centre-ville en mouvement, qui regroupe des élus et des parlementaires d'une centaine de collectivités-membres, organisait, hier, au palais des congrès à Grasse, une rencontre régionale autour du thème des nouveaux concepts de commerces de centre-ville. Présidée par la députée de Savoie Bernadette Laclais, l'association présentait aussi le résultat d'un sondage sur les « usages et attentes des Français ». Interview du directeur et fondateur de Centre-ville en mouvement, dont la réunion a, hier, rassemblé une cinquantaine de personnes : élus, administratifs, commerçants et représentants d'associations de commerçants de Grasse et du pays grassois.

Quel est l'objet de « Centre-ville en mouvement » ?

Permettre aux collectivités de partager leurs informations et leurs expériences sur leurs

centres-villes de toutes tailles. De montrer également que les cœurs de villes ont de l'avenir, grâce notamment à 75 % des Français qui déclarent dans une enquête CSA que le centre-ville est important. À l'heure où l'on parle de réseaux sociaux, le réseau social réel est justement le centre-ville. Les jeunes l'ont compris puisque 84 % des 18-24 ans plébiscitent leur centre-ville.

Pourquoi avoir choisi Grasse pour cette réunion ?

En mai dernier nous étions à Aix. Jeudi prochain à Sète. Si nous sommes aujourd'hui à Grasse, c'est que cette ville est membre de l'association depuis 2011 et le Pays de Grasse depuis 2014. L'une et l'autre partagent donc un engagement pour les centres-villes. Nous voulions remettre au maire Jérôme Viaud le prix du Coquelicot d'or qui récompense un travail de longue haleine sur



Pierre Creuzet. (Photo M.L.M.)

un renouveau du centre-ville. Un engagement, une volonté politiques même si tout n'est pas rose.

Quel est le programme de cette journée ?

Le but est de partager des informations sur les centres-villes. De présenter également la plateforme web de l'association (www.centre-ville.org ouvert à tous et un onglet le-reseau.info ouvert aux adhérents) qui permet d'échanger des informations et des expériences qui marchent. Une manière d'essaimer les bonnes idées. Nous avons également présenté le premier baromètre du centre-ville et des commerces qui démontre que les Français sont attachés à leur centre-ville, aux commerces de proximité et à la convivialité. Ce sondage montre que 9 Français sur 10 estiment que le responsable de la diversité commerciale et de la convivialité est le maire.

Quelles sont les clés pour relancer un centre-ville ?

Nous sommes dans une période

de grandes métamorphoses. Dans 10 ans, nous aurons des voitures sans chauffeur ! Aujourd'hui, on voit que de nouveaux concepts commerciaux émergent comme les bars à chats au Japon, des commerces qui montrent la fabrication (du pain, de vêtements, etc.), des vitrines tactiles, des commerces connectés, etc.

Internet n'est-il pas l'ennemi des commerces de centre-ville ?

L'Observatoire du centre-ville et des commerces montre que 73 % des gros acheteurs sur internet viennent au moins une fois par semaine en centre-ville avec une tendance à la hausse pour 20 % d'entre eux. Aujourd'hui, les commerçants se développent aussi sur les réseaux sociaux, notamment les jeunes commerçants. Pour les anciens c'est parfois plus compliqué.

**PROPOS RECUEILLIS
PAR M.L.M.**

Remise de diplômes aux anciens des Jasmins



Chaque élève était appelé au bureau pour recevoir son diplôme. (Photos D.E.)

« Qu'est ce que tu as grandi », s'exclamait une professeure du collège Les Jasmins en revoyant un de ses anciens élèves maintenant au lycée. Jeudi soir, les anciens collégiens de 3e de l'établissement étaient de retour accompagnés de leurs familles pour recevoir leurs brevets et certificats obtenus au mois de juin dernier. Une cérémonie républicaine de remise de diplôme, « vivement conseillé par le ministère depuis cette année », expliquait Corinne Amrouch, principale du collège depuis la rentrée.

L'occasion pour les anciens de revenir dans l'établissement, « ça fait trop bizarre », rigolait deux jeunes filles et d'actualiser leur situation d'étudiants auprès de leurs ex professeurs.

Sur les 97 élèves présentés, 87,6% ont obtenu leur précieux sésame.

« Un joli taux de réussite pour un collège dit en difficulté », souriait un professeur ravi de voir que les nouveaux lycéens étaient venus en nombre à la cérémonie. Juste avant la remise des diplômes, Jean-Raymond Vinciguerra, conseiller départemental félicitait, bien

sûr, les nouveaux diplômés en leur rappelant que s'ils avaient réussi c'était, entre autre, « parce que vous avez des enseignants qui vous ont appris à comprendre, il faut les remercier. Le but étant que vous deveniez des adultes et assumiez plus tard ce que vos parents ont assumé pour vous. »

Venait enfin l'appel, un par un, de tous les lauréats par la principale de l'établissement. Des noms accueillis avec des applaudissements et des cris dans une salle comble de parents et enfants fiers d'être là.

DIANE EGGERMONT

NOUVEAUTÉ CORRECTION AUDITIVE

AUDITION CONSEIL vous invite à découvrir Oticon Opn

Oticon Opn est la seule aide auditive au monde dont les bénéfices pour le cerveau ont été scientifiquement prouvés.

Sa technologie révolutionnaire traite les sons 50 fois plus rapidement et améliore de 30% votre capacité à comprendre la parole, même dans des environnements complexes, par rapport à la génération précédente.

Cela offre à votre cerveau un paysage sonore complet et vous donne le contrôle, à vous et non pas à votre aide auditive, des sons sur lesquels vous souhaitez vous focaliser.

Le résultat est une grande compréhension des conversations avec des efforts réduits.

Discrètes, efficaces, simples à utiliser, les aides auditives Oticon Opn vous font bénéficier d'un excellent confort d'audition et d'une riche palette de fonctionnalités.

N'hésitez plus et venez les découvrir dans votre centre **AUDITION CONSEIL**.

L'aide auditive
qui vous ouvre au monde



Jusqu'au 9 décembre 2016

ESSAI GRATUIT*
chez vous

* sur prescription médicale ORL

AUDITION CONSEIL

2 crs Honoré Cresp - 06130 GRASSE

04 93 36 10 79

Ouvert les lundi, mardi, jeudi et vendredi 9h-12h30 et 13h30-18h, mercredi 9h-12h et 14h-18h et samedi 9h-12h

www.auditionconseil.fr

